

Liebe Mitglieder der Polizei-Bergschützen Biel/Bienne

**"Achtung", "Achtung", "Achtung"**

Aufgrund einer schweren Erkrankung des Wirtes des Restaurant "Schützenhaus", kann unsere Generalversammlung vom 26. März 2025, nicht wie üblich im Restaurant "Schützenhaus" durchgeführt werden.

Aufgrund dieses Umstandes musste sich der Vorstand umsehen und fand in der **Schützenstube der Kleinkaliberschützen in Schwadernau, Standweg 24**, einen Alternativstandort.

Parkplätze direkt vor der Schützenstube sind zur Genüge vorhanden.

Da es sich zudem um eine etwas speziellere Generalversammlung handelt, - wir verabschieden die verdienten Mitglieder Fredu, Frank und Gilbert,

- hat der Vorstand zum "Entré" eine kleine volkstümliche Musikgruppe engagiert, die ab ca. 1745 Uhr bis um 1830 Uhr, zum Aperó aufspielt. Daher seid Ihr herzlich dazu eingeladen, etwas früher einzutreffen.

Mit freundlichen Grüßen

René Eschmann

Co-Präsident